
 

 

                                                     

 

発行 上越地域居宅支援事業推進協議会 ２０１９年８月吉日 

 

ご あ い さ つ 

  会長  居宅介護支援事業所めぐみ  石田 さとみ 

 

 この度当会会長に就任致しました居宅支援事業所めぐ

みの石田です。 

前会長の後を引き継ぎこれから 2 年間、当会の会長を務め

させて頂きます。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

今回の居宅介護支援推進協議会の講演では講師の後藤佳

苗先生より『自立支援型ケアマネジメントの再確認』との演

題で楽しく、具体例を挙げ、法令に基づきながら根拠を説明

して頂き、改めて自身のケアマネジメントについて再確認す

ることができました。今後の業務に役立つ講演ありがとうご

ざいました。 

 これから前会長の後を引き継ぎまして、微力ながら会長として今後 2 年間、会の発展のため

に努力させて頂きます。ぜひとも会員の皆様のお力添えをお願い致します。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 1年・2年上越地域居宅介護支援事業推進協議会 役員 
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『 研 修 会 に 参 加 し て 』 

                  居宅介護支援センター サンクスたんぽぽ  

管理者 貝沼 智徳 

本当に出て良かった。本当にためにな

った。終始興味深く聴けた。これが研修

終了後の私の率直な感想です。いいねボ

タンがあれば押したいくらいでした。 

今回は自立支援型ケアマネジメント

の再確認ということで後藤佳苗先生か

ら運営基準減算にならないモニタリン

グの実務など細かく留意点を解説いた

だきました。目からうろこでした。 

居宅介護支援専門員として、まだまだ経験不足の私には、とてもタイムリーで求めていた内容

でしたし、何より不安に思っていた事が解消されまし

た。 

また、講義の中で研修は受けて終わりではなく実践

に生かさないと意味がないという言葉がありました

が、まさしく実践に生かす事のできる内容でした。 

そして、先生の熱意が伝播してきて、もっと利用者

に寄り添ったケアマネジメントをしなければと原点

に立返る事も出来たように思います。 

今回の研修を通して、知識や気付きはもちろんのこ

と、自分の仕事をフィードバックするいい機会にもなったと改めて実感しています。 
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日時  令和元年 6月 28 日（金）14 時 20 分～16 時 35 分 

会場  高田公園オーレンプラザ ホール 

演題  「自立支援型ケアマネジメントの再確認」 

        ～運営基準減算回避の知識を再確認～ 

講師  あたご研究所代表   後藤 佳苗 氏  

平成 30 年度講演会 

 

 



 

 

✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿ 

 

リボーン地域包括支援センター      主任介護支援専門員 五十嵐 里枝様 

 

平成３０年４月より、春日区・有田区を担当さ

せていただきあっという間に２年目となりました。

上越市内初の民間企業として地域包括支援センタ

ー事業を受託できましたのも、現在その運営がで

きておりますのも、皆様のおかげと思っておりま

す。いつもありがとうございます。    さて、

幼老福祉施設スローライフもんぜん内に事務所を

構え、社会福祉士２名、保健師、主任介護支援専

門員、介護支援専門員の５名で子供たちの声を聞

きながら業務を行っています。当センターではのんびり職員が多いですが、情報をいただい

た後は、すぐに対応し、フットワーク軽く、を心掛けています。今年度は地域での介護予防

を重点的に取り組んでいけるように５人の頭をひねりながら計画しています。地域全体が、

「健康で、いきいきとした生活」ができるため、ご相談に専門かつ総合的な視点でお答えし、

「強い味方」「気軽に相談できる関係づくり」を目指して頑張っていきますので、どうぞ宜

しくお願い致します。 

✿～✿～✿～✿～✿～✿✿～✿～✿～✿～✿～✿✿～✿～✿～✿～✿～✿✿～✿～✿～✿～✿～✿✿～✿～✿～✿～✿～ 

みんなでいきる地域包括支援センター       社会福祉士 江部 健幸様 

 

当事業所は介護保険事業における地域包括支援

センター事業、居宅介護支援事業、さらに障害児者

の特定相談支援事業の３つの相談支援事業を１ケ

所で運営しています。事業開始の発想は年齢で分断

されてしまう困りごとや世帯全体の課題に対して、

可能な限りワンストップで相談を受けてとめられ

ないか、ということからでした。法人の理念で名称

の「みんなでいきる」実現も含めて模索した結果、地域包括支援センターを軸とした現在の

形となっています。 

取り組みの一つとして、「できるだけ他の事業に興味を持つこと」があります。これは守

秘義務を大事にしたうえで、他の方がどんな相談を受けているか、その内容が自然に聞こえ

てくる環境設定を行い、強制的に「興味を持つ」状況を作り出すという取り組みです。現在、

それぞれが各事業の枠を超えた支援を考えられるようになってきている、と少しずつですが

手ごたえを感じています。 

これからも「相談支援事業は市民サービスの一つ」という考えの基、市民にとって立ち寄

りやすく相談しやすい事業所を目指していきたいと考えています。 
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💛地域包括支援センター 紹介💛 



  【活動テーマ】                                           

    地域包括ケアシステムの実現にむけて、地域資源の活用や自立支援などケアマネ 

   としての役割はなにかを追い求めていく。研修等を通じて、地域全体でケアマネが 

   レベルアップできるよう、人材育成を図っていく。 

   

 

推進協議会役員として、下記の行政会議に参加いたします。 

  □上越市介護保険運営協議会 

  □上越地域包括支援センター運営協議会 

  □上越地域人生の最終段階における医療・ケア協議会 実行委員会 

  □上越市健康づくり推進協議会 

  □上越市自殺予防対策関係機関連携協議会 

  □上越市見守り支援ネットワーク会議 

  □上越脳卒中連携パス検討会 

  □上越市・妙高市在宅医療・介護連携協議会 

  □HIV 療養支援検討会議 

  □認知症医療連携協議会 

  ※その他、協議会主催で年 2回研修会と広報誌発行予定 

✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～ 

上越地域居宅介護支援事業推進協議会新役員 

会長   石田 さとみ  居宅介護支援事業所 めぐみ 

副会長  齊藤 拓志   知命堂病院 居宅介護支援センター 

     山嵜 弘子   特別養護老人ホーム しおさいの里 

会計   栗原 純子   介護プラン中郷 

     笹原 恵美子  ニチイケアセンター直江津 

研修部会 貝沼 智徳   居宅介護支援センター サンクスたんぽぽ 

     保坂 正人   上越あたご居宅介護支援事業所 新井 

     秦  里美   老人介護支援センター さくら 

     清水 俊輔   上越あたご居宅介護支援事業所 上吉野 

     新保 季子   在宅介護支援センター 沖見の里 

  広報部会 長嶋 友子   ライフサポートゆう 

       古田 明美   みんなでいきる居宅介護支援事業所 

       竹田 陽子   よねやまの里居宅介護支援サービスセンター 

✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～✿～ 

☆☆ 編集後記 ☆☆ 

 今夏は上越市で気温が４０度を超えるなどの、猛暑が続きました。夏バテしないように

しっかり食べて体力維持を心掛けたいと思います。 

新役員で皆様に満足していただけるような協議会にしていきたいと思います。 

宜しくお願いいたします。末筆ではございますが、御多忙の中ご寄稿頂いた皆様に御礼

申し上げます。 
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